



## En question. "Beaucoup d'entreprises risquent d'être en difficulté"

**L'association Egée forme un réseau de solidarité qui soutien les jeunes, les demandeurs d'emploi et les entrepreneurs.**

Jean Blanchard est représentant de l'[association Egée](#) pour le Centre et le Sud-Manche.

Pouvez-vous vous présenter ?

"Retraité depuis quelques années, j'ai exercé dans ma vie professionnelle comme chef d'entreprise dans les transports et la logistique. [Egée](#) est une [association](#) nationale d'utilité publique constituée de 1 800 conseillers. Pour le Centre et le Sud Manche, nous comptons une équipe de 30 conseillers présentant toutes sortes de compétences".

Quelles sont les actions de l'[association Egée](#) ?

"L'idée, lorsque l'on est conseiller de l'[Egée](#), c'est de partager ses expériences professionnelles et humaines, ses valeurs, son goût pour le monde de l'entreprise. Nous proposons ainsi divers accompagnements pour des personnes en formation, en transmettant des techniques de recherches d'emploi, de stages, de contrats d'apprentissage, d'alternance par des simulations d'entretiens d'embauche et l'élaboration de lettres de motivation et de CV. Enfin, nous nous adressons aussi aux populations éloignées de l'emploi pour leur permettre de retrouver une activité professionnelle".

La crise sanitaire a-t-elle eu un impact sur vos missions ?

"Compte-tenu des barrières sanitaires, on ne pouvait plus se rendre chez les partenaires et nous avons aussi été contraints concernant nos interventions auprès des entreprises. On a essayé de compenser via la visio-conférence mais ça n'a pas la même force. A partir de septembre, on s'attend à recevoir de nombreuses demandes car beaucoup d'entreprises risquent d'être en difficulté".

www.lamanchelibre.fr  
Pays : France  
Dynamisme : 88



[Visualiser l'article](#)



0vMbJmCmZy6eeMHW1JnVqDFawb7Gw3VH5Ch-sjWgnKmMlg6clMr4rCAosPy1HKUpqQ3Ljfgm\_GUJMBHrg4D4OyANmi1